
ATA Nº 10/17 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL
DE  ESPORTE  DE  SANTA CATARINA –  CED:  No  quatro  de  abril  de  dois  mil  e
dezessete às nove horas na Câmara Municipal de Vereadores de Pomerode ocorreu a
10ª reunião plenária ordinária do Conselho Estadual de Esporte com a presença dos
Conselheiros Michele de Souza,  Álvaro Simão Provesi,  Cláudio Beduschi Antoniolli,
Erivaldo Nunes Caetano Junior,  Frank Fred Utech,  Frederico Herondino Leite Neto,
Hercílio Paraguassu A. de Freitas, Heverton Luiz Magalhães, Jeferson Ramos Batista,
Jefferson Roberto Seeber, Luiz Cesar Abrahão, Marcelo da Silva Costa, Marcos Cibelli
Castiel, Maria Aparecida Alves, Nilson Roberto Figueiredo Cruz, Patricia Esther Magri,
Roberto  Francisco  Wesoloski,  Rodrigo  Goeldner  Capella,  Roméris  Rubens  Reiner,
Sergio  Vieira  Galdino.  Contou também com a presença dos senhores Érico  Kreik,
prefeito de Pomerode, Rafael Pfuetzenreiter, presidente da câmara de vereadores de
Pomerode, e o senhor Saulo Sperotto, prefeito de Caçador.//  A Presidente abriu os
trabalhos cumprimentando a todos e ato continuo passou a palavra ao conselheiro
Frank Utech, anfitrião, o conselheiro disse se sentir honrado com a presença do CED
em sua cidade e em poder receber os amigos, passando a palavra ao prefeito de
Pomerode, Érico Kreik, que informou estar lisonjeado com a presença deste colegiado
na cidade de Pomerode, ainda mais na época de pascoa onde a cidade está toda
enfeitada  e  afirmou  querer  sediar  os  JASC  2019.  Na  sequência  o  presidente  da
Câmara de Vereadores de Pomerode, Rafael Pfuetzenreiter, agradeceu a presença de
todos, se disse honrado em recebê-los na casa na qual ele administra e disse que as
portas da câmara assim como de Pomerode estarão sempre abertas ao CED. Assim o
prefeito  de  Caçador,  Saulo  Sperotto,  afirmou  que  está  feliz  em poder  defender  a
candidatura de seu município para sediar os JASC 2018, e agradeceu a recepção do
CED e a recepção da cidade de Pomerode. O Conselheiro presidente da Fesporte,
Erivaldo Caetano, também agradeceu a bela recepção de Pomerode e a presença dos
senhores  prefeitos  e  vereadores  e  colocou  a  Fesporte  disposição  de  todos.  A
presidente retomando a palavra, comunicou que o CED é sempre muito bem recebido
em Pomerode,  agradeceu  a  disponibilidade das autoridades presente  e  colocou o
conselho a disposição.//  Na sequência a presidente passou a palavra a secretaria-
executiva que leu os expedientes.// Então a presidente passou aos encaminhamentos,
como  não  houve  encaminhamentos  passou  ao  próximo  ponto  da  pauta  que  a
aprovação das atas 05, 06, 07 e 08, a presidente colocou em votação, sendo todas
aprovadas por unanimidade.// A presidente passou à apresentação do município de
Caçador, para sediar o JASC 2018. Passou-se a palavra ao senhor Enemir Corozolla,
presidente  da  Fundação  Municipal  de  Esportes  de  Caçador  que  fez  a  defesa  da
realização  dos  JASC  2018.  Após  a  apresentação,  a  presidente  parabenizou  a
apresentação e afirmou que Caçador mostrou vontade de sediar os jogos e isso é
importante,  e  na  sequência  abriu  para  que  os  conselheiros  fizessem  suas
contribuições.  O  conselheiro  Sérgio  Galdino  parabenizou  o  município  pela
apresentação e se colocou a disposição para auxiliar no que for necessário, por já ter
realizado diversos eventos da Fesporte, o conselheiro apresenta um bom know how. O
conselheiro  Marcos  Castiel  ressaltou  a  importância  que  se  deve  dar  aos
processos/burocracia, para evitar transtornos futuros a exemplo de edições anteriores.
O conselheiro Nilson Cruz avisou que Caçador pode contar com o Nilson conselheiro e
com o Nilson diretor da Fundação Municipal de Esportes do município de Lages, que
sediará  os  JASC  2017,  pois  passaram  por  situações  parecidas.  O  conselheiro
presidente  da  Fesporte,  Erivaldo  Caetano,  sugeriu  que  na  Comissão  Central
Organizadora – CCO conte com um integrante da sede do próximo ano. O conselheiro
Álvaro Provési também se colocou a disposição para auxilia-los, por ter experiência de
ter sediado alguns eventos da Fesporte, o conselheiro alertou para a importância de
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mobilizar  a  cidade  para  participar  e  vivenciar  os  JASC.  O  conselheiro  Hercílio
Paraguassu parabenizou a presidência da Fesporte pela agilidade em recrutar sedes
para os eventos. Então a presidente colocou em votação a homologação de Caçador
como sede dos JASC 2018, por unanimidade do quórum completo, o CED homologa
Caçador  como sede  dos  JASC 2018.//  O  próximo ponto  da  pauta  é  alteração  da
resolução 04/CED/2016, conforme solicitação a Fesporte pelo ofício 056/GAB/2017,
que solicita a alteração do art. 2° de tal resolução, para no ano de 2017 seja utilizada a
mesma regra do ano 2016 (art. 1° da mesma resolução). Assim a presidente abriu para
discussão. O conselheiro Sérgio Galdino informou que recebeu pedido de técnicos
solicitando está alteração, pois caso não seja alterada, acarretará da não participação
de alguns atletas  nos jogos escolares  em detrimento  dos jogos de rendimento.  O
conselheiro  Jeferson Batista  informa que na situação atual  o  estado acabaria  não
levando os seus principais atletas para os eventos nacionais escolares por eles não
participarem das seletivas estaduais em detrimento  dos eventos de rendimento.  O
conselheiro  Hercílio  Paraguassu  alegou  ser  impossível  a  alteração  da  resolução
04/CED/2016 para eficácia em 2017 devido ao princípio da anterioridade, sendo que
tal alteração só teria sua eficácia plena no ano seguinte. Assim o conselheiro sugere
manter a resolução atual, e redigir nova resolução excluindo os eventos do seguinte
escolar daquela resolução. Assim a resolução 04/CED/2016 limitaria a participação por
atleta em 2 eventos da Fesporte de rendimento e/ou participação, excluindo-se os
eventos do seguimento escolar. Então a presidente colocou em votação a sugestão do
conselheiro Hercílio Paraguassu, sendo tal  proposta aprovada por unanimidade.//  A
presidente  comunicou  a  necessidade  de  ser  criada  uma  regulamentação  para  a
inclusão de modalidades nos eventos da Fesporte de participação, então solicitou aos
conselheiros que já comecem a analisar tal situação.// Assim a presidente passou a
assuntos gerais. A conselheira Patricia Magri informou que a reunião do CED com os
coordenadores  de  curso  de  educação  física  deverá  ocorrer  no  dia  27/04,  porém
afirmou que confirmará a data.  O conselheiro  Frederico Leite  solicitou que o CED
juntamente com a direção e Fesporte e com os presidentes e representantes jurídicos
das federações discutam a lei 13019/14.// Não havendo mais nada a discutir e nenhum
inscrito  para assuntos gerais  a Presidente  Michele de Souza deu por  encerrada a
reunião, agradecendo a presença de todos, e vai por ela assinada e por mim, Nilton de
Andrade Junior, na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a presente
ata, aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença.
Pomerode, 04 de abril de 2017.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Álvaro Simão Provesi
Cláudio Beduschi Antoniolli
Erivaldo Nunes Caetano Junior
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercílio Paraguassu A. de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Luiz Cesar Abrahão 

Marcelo da Silva Costa
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Patricia Esther Magri
Roberto Francisco Wesoloski
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Sergio Vieira Galdino
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